

# CANTO, APRENDIZAJE y CONVIVENCIA

Guía Metodológica



Música mexicana en la escuela



Esta guía está pensada para ti, facilitador de la experiencia del canto en las escuelas de educación básica, a través del método *¡Ah, qué la Canción!*, **Música mexicana en la escuela**, creado por el Consorcio Internacional Arte y Escuela A.C. (ConArte). Y forma parte del conjunto de actividades que favorecen el desarrollo de rutas de mejora de la convivencia, como parte del compromiso del sistema educativo mexicano y de quienes le dan vida: maestros, directores, supervisores y padres de familia, con una escuela que forma mejores personas, mejores ciudadanos.

Se trata de herramienta que te permite acercarte al método *¡Ah qué la Canción!* y aprovechando al máximo para promover el canto, la emoción, los sentimientos y el trabajo de equipo, desde una perspectiva de inclusión social y por supuesto, para propiciar el fortalecimiento de las identidades culturales de las y los niños de las escuelas públicas, en particular de las Escuelas de Tiempo Completo, a través de la interpretación de la canción mexicana.

CANTO, APRENDIZAJE y CONVIVENCIA



**EDUCACIÓN**  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



**EDUCACIÓN**  
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

